

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 7 de Junio de 2022.

«Hemos demostrado nuestra voluntad de ayudar, pero hay cuestiones jurídicas que no podemos obviar»

I. M. IRUN. Martes, 7 junio 2022, 23:13

El Ayuntamiento ya comunicó hace unos meses que está trabajando en la redacción de unos nuevos pliegos para la gestión de los polideportivos que podrían salir a concurso este mismo verano, quizá en otoño. Mientras, preguntado ayer por el reequilibrio del contrato actual, el delegado de Deportes, Borja Olazabal, aseguró que «tenemos la voluntad de mantener aportaciones para el reequilibrio como hemos hecho hasta ahora, pero estamos a la espera de que los servicios jurídicos den con la fórmula adecuada para poder hacerlo». El concejal recordó que «ya no tenemos el amparo de alerta sanitaria y eso ha cambiado el escenario y nos ha complicado la solución. Pero estamos comprometidos con la empresa a encontrar una vía para la compensación».

Las palabras encuentran refrendo en el presupuesto municipal que entre la propuesta inicial aprobada en enero y las posteriores modificaciones a las que el Pleno ha ido dando luz verde, tiene consignados en torno a 600.000 euros para el reequilibrio del contrato para este año, con un compromiso expresado en la Sala Capitular para realizar las modificaciones que correspondan hasta final de año. También ha señalado el Gobierno que no muchos ayuntamientos han ingresado ya a sus adjudicatarios de la gestión deportiva los reequilibrios completos correspondientes a los ejercicios de 2020 y 2021.